

Eisenberg, 23. April 2019

Pressemitteilung

Schüler und Lehrer werden aktiv

#KrauseGoesFuture - Groß angelegte Spendenkampagne der Regelschule in Eisenberg, Thüringen ist gestartet

Bildung ist eines der wichtigsten Voraussetzungen um erfolgreich ins Berufsleben zu starten. Leider fehlt in Schulen oftmals das Geld, um wichtige Investitionen, Verbesserungen im Schulalltag oder notwendige Sanierungsarbeiten zeitnah durchzuführen.

Für viele Schulen heißt das: Stillstand und Resignation.

Aber nicht mehr für die Schüler und Lehrer der Staatlichen Regelschule "Karl Christian Friedrich Krause" in Eisenberg, Thüringen!

Mit **Beginn des Jahres 2019** wurde gemeinsam mit vielen Schülern, Lehrern und Ehrenamtlichen die **Spendenkampagne "KrauseGoesFuture" gestartet**. In dieser Kampagne werden die Probleme der Schule gemeinsam angegangen. Die Probleme werden benannt, nach Dringlichkeit sortiert und dann versucht nach und nach zu lösen.

Dabei werden besonders die Schüler aktiv, die die Kampagne direkt mitgestalten. Sie können Ihre Wünsche äußern, Ideen weiterentwickeln und Konzepte erstellen, wie man effektiv die Probleme lösen kann. Aktuelle Hauptprobleme der Schule sind u. a. viele offene Sanierungsarbeiten im Innen- und Außenbereich sowie ungenügende Ausstattung (auch digital), um in der heutigen Gesellschaft mitzuhalten.

Weitere Informationen zur Kampagne finden Sie im Internet auf www.krausegoesfuture.de.
Notwendige Bilder erhalten Sie im Pressebereich auf www.krausegoesfuture.de/presse/.

Pressekontakt:

Stephanie Mädels, Tel.: 0162 69 53 328, E-Mail: presse@krausegoesfuture.de